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Lentrepreneuriat au féminin à la rencontre
des collégiens
La CCI Beaujolais accueillait mardi 10 mars quatre entrepreneuses locales dans le cadre d'un speed meeting face à 35 élèves de 4e et
3" du collège Maurice Utrillo à Villefranche. L'objectif : montrer aux jeunes la diversité et la richesse de l'entrepreneuriat porté par
les femmes et promouvoir la mixité dans le monde professionnel.

Ce speed meeting était organisé par
100 000 entrepreneurs, la CCI Beau-

jolais et le réseau Agir avec elles.
Les quatre entrepreneuses interve-
nantes, après des carrières comme

salariés au sein de grandes entre-
prises, ont décidé de sauter le pas

et de changer de carrière. Chacune
a sa méthode pour captiver ces

jeunes élèves qui ne connaissent

pas grand-chose au monde de l'en-
treprise, avec des cas pratiques.
Pour introduire son intervention,

Annie-Caroline Prunevieille, qui a

développé depuis neuf ans son en-
treprise de prévention des risques

psycho-sociaux dans l'entreprise,
présente aux élèves les photos d'en-

trepreneurs.célèbres : Stevejobs, à
l'origine d'Apple ou J.K. Rowling, au-
teure d'Harry Potter, avant de ieur
demander quelles sont les qualités

nécessaires pour entreprendre.

Selon elle, "// faut avoir une idée !u-

mmeuse et persévérer pour la faire
fructifier. Les grands leaders se carac-

térisent avant tout par ieur résistance
à l'échec". Et de poursuivre : "L'idée

que nous essayons de faire passer.
c'est t'importance de se former et faire

prendre conscience aux jeunes que
lorsqu'ils font un choix sur Parcour-

Coralîe Mongoin, charçée de communication de trèsBeaujolais, a

sup, ça ne les engage pas pour toute
la vie". Selon Pascale Chabal entœ-

preneuse dans le numérique - Ma-
dame numérique- et membre du
bureau exécutif cTAgir avec elles",
qui compte aujourd'hui 130 adhé-
rentes en Beaujolais, "/es é/èi/es ne

voient plus l'entrepreneure au féminin

comme différente d'un entrepreneur

masculin. On est entrepreneur, e. sim-

ptement. En revanche, dans mon do-
maine du numérique, tes mentalités

ne changent pas aussi vite, mais j'y
contribue avec ce type d'mten/ention."

animé ce speed meeting.

Carole Senelar-Desjours, elle aus-
si membre d'"Agir avec elles" et qui

vient d'intégrer la marque trèsBeau-
jolais, insiste sur l'importance du ré-
seau et l'échange avec les personnes

de son entourage. "La partie création
n'est pas ta plus importante et je passe

davantage de temps à communiquer.
En BTS action commerciale, on nous a

apprfs que quand on dépense un euro
pour notre société, il faut en dépenser
quatre pour la communication ! "

- Cédric Blanc
Correspondant local de presse


